

Jugendtag ESF2010 Aarau

Dieses Jahr konnten sich vier JungschützenInnen für den Jugendtag am Eidgenössischen in Aarau qualifizieren. Aus terminlichen Gründen reisten wir aber nur zu Dritt nach Aarau.

Nach einer kurzen Fahrt am Sonntagmorgen auf den Schiessstand Rapperswil haben wir viele bekannte Gesichter aus der Region getroffen, welche sich mit uns am Jugendtag messen wollten. Neben unseren Luzerner Kollegen nahmen auch alle anderen Kantone mit ihren Delegationen am Schiessen teil.

Das Programm lautete: 3 Probe, 6 Einzel und 3 Serie. Am besten hat Anderegg Steven mit 87 Punkten geschossen, gefolgt von Häfliger Kevin mit 85 und Wiler Remo mit 83 Punkten, von möglichen 100 Punkten.

Leider haben diese Resultate nicht ausgereicht um am Finalschiessen dabei zu sein, es konnten sich nur 12 Schützen für den Final qualifizieren. Aber wie heisst es so schön: Die Teilnahme kommt vor dem Rang! Die drei haben zum ersten Mal eidgenössische Schützenfestluft geschnuppert und haben sich auf den Besuch mit der Sektion vorbereiten können.

Nach dem Schiessen wurden verschiedene Unterhaltungen wie Ausflüge nach Lenzburg, Tischfussball, Pokerturniere Bike Parcours usw. angeboten. Jedoch haben wir uns für eine gemütliche Jassrunde entschieden und verbrachten den Nachmittag im Festzelt mit Unterhaltung von Bands und Tanzgruppen.

Der zweite Tag am Eidgenössischen ist nun vorbei und wir kehrten mit guter Laune nach Wikon zurück

